



El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira advirtió que el sur del estado de Nuevo León se ha convertido en una región muy peligrosa por la violencia del crimen organizado, por lo cual lanzó una alerta sobre la situación de peligro que enfrentan quienes circulan por el tramo de la carretera 57, que va de Matehuala a Puerto México, donde termina Nuevo León y empieza Coahuila.

“Es muy grave lo que pasa, es ya un alerta”, aseguró.

El líder de los priistas en San Lázaro pidió al gobierno federal atacar al narcotráfico y no permitir que se apodere de esas zonas que son tan importantes para el país.

“Algo se tiene que hacer. En la Cámara vamos a presentar un nuevo exhorto para los goberna-

El crimen organizado ya se apoderó del sur de Nuevo León, dice Moreira y propone soluciones

dores de Nuevo León y San Luis Potosí. ¿Cómo se soluciona? Con bases de operaciones mixtas en el centro de Matehuala; instalaciones de retenes; patrullaje en zonas rurales; prohibir la circulación a quien no trae placas”, apuntó.

Sobre el tema del fentanilo, Moreira, reconoció que México no es un país ajeno a la tragedia del fentanilo e insistió en que el narcotráfico, que es el peor enemigo de la democracia.

Moreira también se refirió a la instalación de la planta de Tesla en Nuevo León y explicó que si bien será un gran detonante en la zona y va a generar una im-



Rubén Moreira pidió al gobierno federal atacar al narcotráfico en esas zonas tan importantes para el país.

portante derrama de recursos, lo cierto es que también será un detonante de dificultades pues requerirá de más infraestructura en la región.

“Se va a reactivar el aeropuerto de Ramos Arizpe, va a generar la necesidad de más infraestructura, ampliación y modernización de la carretera libre, ampliación de la autopista, infraestructura en Santa Catarina y en Ramos Arizpe”, alertó

Por ello destacó la importancia de que se reactiven los fondos metropolitanos de Nuevo León y de Coahuila e incluso adelantó que plantearán que en el próximo pre-

supuesto se regresen los fondos metropolitanos a esas entidades pues se requiere de apoyar a las universidades tecnológicas y políticas, porque se van a requerir muchos ingenieros.

Respecto a la situación de la niñez en el país, Moreira explicó que uno de cada dos niños o niñas viven en pobreza y 20% en pobreza extrema y somos el país donde más se violenta sexualmente a las niñas y a los niños y, el que más produce pornografía. “Uno de cada diez delitos no se denuncia porque la gente tiene miedo, las policías están coludidas”, indicó. (Alejandro Pérez)